



Datos estadísticos

Los aeropuertos canarios logran un récord histórico al superar los 44 millones de pasajeros en 2017

- El tráfico internacional tuvo un incremento del 7,6% y el nacional del 11,7%, registrando 28.814.625 y 14.741.958 viajeros, respectivamente
- Los aeropuertos del Archipiélago cierran 2017 como el mejor año de su historia
- En el mes de diciembre, los aeropuertos canarios superan los 3,9 millones de pasajeros, un 9,1% más que en el mismo periodo de 2016

12 de enero de 2018

Los ocho aeropuertos canarios registraron 44.035.311 pasajeros durante el 2017, lo que supone un incremento del 8,8% respecto a 2016. Esta cifra sitúa a los aeropuertos de Gran Canaria, Tenerife Sur y Lanzarote en el sexto, séptimo y noveno lugar, respectivamente, en lo que concierne al volumen de pasajeros anual de los aeropuertos de la red de Aena en España.

De la cifra total de pasajeros comerciales (43.556.583), 28.814.625 corresponden a tráfico internacional, lo que refleja una subida del 7,6%, y 14.741.958 al nacional, un 11,7% más que en 2016.

El número de viajeros por aeropuertos durante el pasado año es el siguiente: Gran Canaria, 13.092.117 (+8,3%); Tenerife Sur, 11.249.327 (+7,4%); Lanzarote, 7.389.025 (+10,5%); Fuerteventura, 6.049.401 (+6,6%); Tenerife Norte, 4.704.863 (+11,5%); La Palma, 1.302.485 (+16,7%); El Hierro, 199.382 (+27,4%) y La Gomera, con el mayor incremento porcentual, con un 28% más y 48.711. De esta manera, los

aeropuertos del Archipiélago han cerrado 2017 como el mejor año de su historia.

El número de operaciones contabilizadas en el archipiélago fue de 380.991, un 6,9% más que el año anterior, y se transportaron 37.343 toneladas de mercancía (+0,3%), ocupando Gran Canaria y Tenerife Norte el quinto y séptimo lugar, respectivamente, entre los aeropuertos de Aena en España con más volumen de carga.

Diciembre 2017

Durante el pasado mes, los aeropuertos canarios registraron un total de 3.909.096 pasajeros, un 9,1% más que en diciembre de 2016. De la cifra total de viajeros comerciales 3.859.206, 2.539.070 fueron de vuelos internacionales, un 2,5% más, y 1.320.136 de nacionales, un 25,2% más.

Los aeropuertos que atendieron a un mayor número de viajeros durante el último mes del año fueron Gran Canaria, con 1.254.438 (+8,5%); Tenerife Sur, con 996.244 (+4%) y Lanzarote, con 601.220 (+8,3%). Fuerteventura registró 491.607 pasajeros (+8,2%); Tenerife Norte, 422.548 (+24,2%); La Palma, 119.203 (+14,6%); El Hierro, con el mayor incremento porcentual, 19.804 (+61%), y La Gomera, 4.032 (+58,9%).

En cuanto al número de operaciones, se efectuaron 36.202, un 13,9% más que en el mismo periodo del año anterior. En lo que respecta al tráfico de mercancías, se transportaron más de 3.270 toneladas, lo que supone un 3,2% más que en diciembre de 2016.